

Après avoir lu la fiche descriptive de ton soin énergétique, tu peux avoir plus de détails sur les points rééquilibrés au niveau physique. Cliques sur [ce lien](#)

Au sujet des [5 Méridiens et des 28 minéraux](#) principaux qui sont inclus dans ton soin, en voici le détail dans le lien ci-avant.

- Les [organes cibles](#) ou portes d'entrées possibles du CORONAVIRUS

Infos

Un seul morceau de ton choix à écouter/Jour, et au début alterne avec les pré rééquilibrages que tu as écouté pendant 21 jours mini car ce soin est intense au bout d'un certain temps, dixit tout ceux qui en ont eu un.

Au cas où cela n'a pas été fait, voici le [lien](#) pour télécharger ce pré rééquilibrage sous plusieurs habillages mélodiques.

1 - C'est pour cela que je t'invite au début à espacer l'écoute de ton soin **au casque** ou **écouteurs**, en y intégrant au milieu, celles de ces pré rééquilibrages qui ont tous les mêmes fréquences avec un habillage mélodique différents, idem pour les différentes mélodies de ton soin qui contiennent en plus, toutes les mêmes fréquence personnalisées.

2 - Il faut utiliser le fichier audio "[fréquences seules](#)" pour informer tes bouteilles d'eau car cela va en booster les effets, via la mémoire de l'eau qui va transmettre à tout le corps, les informations contenues dans ces assemblages fréquentiels de ton soin personnalisé présent dans tous les différents habillages mélodiques que tu réceptions.

3 - Tu peux aussi **positionner les écouteurs** avec ce **fichier audio de fréquences seules** sur le, ou les **centres énergétiques** concernés par tes dysfonctionnements (**chakras**).

Tu peux opter pour les différentes solutions, les jours ou tu n'as pas envie d'écouter au casque. Il faut que le processus de choix reste entier pour qu'à chaque fois tu adhères à ce que fait puisque c'est toi qui choisis.

Il n'y a pas de contrainte sauf, que de rester constamment en contact avec ces fréquences, au vu ce que notre plan 3 D subit négativement ou positivement mais à haut degré d'intensité vibratoire (traversée de notre galaxie par des nuages de photons) en ce moment d'entrée dans l'ère du VERSEAU.

4 - Tu peux aussi écouter **sans casque**, avec des hauts parleurs car les fréquences émises seront alors perçues par tes corps subtils, puis retransmises à ton corps physique mais à plus longue échelle. Si c'est sur les déséquilibres biologiques et physiques que tu veux principalement agir, alors il te faut choisir le casque ou les écouteurs.

Mais encore une fois c'est **ton ressenti qui doit te guider** et il faut que tu l'écoutes plutôt que de me poser des questions sur ce que tu dois faire, car je ne suis pas à ta place pour ressentir ce qui se passe dans ton corps et comment il réagit.

Fais toi confiance ... fais confiance à ta petite voix, à ton ressenti du cœur

Revendique ta Souveraineté car le Vrai pouvoir c'est toi qui l'as et il faut que tu t'en persuades, car tu peux agir sur les choses et événements (le fameux effet PLACEBO que beaucoup ridiculisent alors qu'il est la preuve de la puissance de notre esprit).

Pour infos au sujet des dysfonctionnements ou déséquilibres liés aux chakras:

- [1er-chakra](#)
- [2ème chakra](#)
- [3ème chakra](#)
- [4ème chakra](#)
- [5ème chakra](#)
- [6ème chakra](#)
- [7ème chakra](#)

Les bruits de nature intégrés dans les assemblages musicaux renforcent l'ancrage par relation avec la Nature (oiseaux, cascades, feu, pluie, orage, etc.

-S'il y a autant de fréquences dans l'assemblage fréquentiel constituant ce soin, c'est parce qu'aujourd'hui tu as besoin de certaines d'entre elles et qu'une fois que ton niveau vibratoire s'élèvera, d'autres seront nécessaires et elles sont déjà là. Lorsque tu seras mieux dans ton corps, ton esprit s'élèvera et tu pourras passer à la phase finale, les hauts sommets de la Spiritualité via un dernier soin centré uniquement sur les plans supérieurs.

Le simple fait de relever ton niveau vibratoire va te permettre d'échapper à tout un tas de doutes ou d'impressions comme:

- Je suis pris(e) par des entités négatives
- On a dû me jeter un sort, ce n'est pas possible autrement ..
- Ma maison est hantée (ce qui n'est pas complètement faux) et pour rehausser ton lieux d'habitation et te protéger des ondes perturbatrices de toutes sortes (pensées négatives des voisins, Wifi, compteur Linky qui est un destructeur cellulaire en puissance, murs chargés de problèmes de ceux qui ont vécu là avant, etc (*), il te faut diffuser la fréquence seule du soin via des hauts parleurs, en quasi continu, surtout si tu vis en ville et lorsque tu t'absentes de ton « at home », pour ré imprégner les murs d'informations positives qui vont remplacer celles qui pourraient être perturbatrices car en basse vibrations.

L'élévation possible de ton niveau vibratoire se fait également grâce aux fréquences d'ancrage contenues dans ton soin énergétique, car tout le monde veut s'élever via la décalcification et amplification de sa glande pinéale qui est notre antenne relai avec les énergies cosmiques, mais peu d'entre nous amplifient leur liaison avec Mère Terre, GAÏA.

Pourtant, comment l'énergie peut-elle circuler dans notre corps si nous n'accordons pas l'équilibre entre le + (cosmos)et le – (Terre). Le circuit est rompu ou en passe de l'être, comme dans un schéma électrique ou le fusible à sauté ou en passe de le faire, le fameux « pétage de plomb », à commencer par son corps.

A l'origine le corps est une merveilleuse machine qui à la capacité de se régénérer, mais avec toutes les agressions vibratoires qu'il subit (*), sa capacité n'est plus suffisante pour rééquilibrer le schéma de fonctionnement électromagnétique.

Cela correspond aussi à un arbre qui voudrait grandir et s'élever sans développer ces racines... la grande majorité des dysfonctionnements viennent du fait que nous lions tout à la pensée sans avoir conscience de ce que disait TESLA:

Nicolas TESLA disait que:

*"si l'on voulait comprendre les **"secrets de l'Univers"**, il nous fallait résonner en terme d'énergies, de vibrations, de Sons et de fréquences, car tout est énergie, vibration, sons & fréquence"*

Lorsque tu feras la liaison entre tout ce qui t'arrive et les tranches de paliers vibratoires, tu réaliseras que le Ciel ne t'envoie pas ce que tu veux mais ce que tu es vibratoirement. Tu attireras tout ce qui correspond au palier vibratoire sur lequel tu te trouves, comme le dit **Albert EINSTEIN** tout simplement (voir plus bas).

Alors arrêtes le petit vélo et remonte ton énergie, car même si la lampe de poche que tu es, choisis de remplacer l'ancienne ampoule par une neuve de pleine puissance (tes intentions diverses d'aller mieux, de positiver, etc), elle ne brillera que si la pile de ta lampe de poche est pleinement chargée? Idem pour ton téléphone portable qui bien que tu veuilles continuer de parler, s'arrêtera net car sans plus d'énergie et qu'il faudra le recharger.

Et plus tu tireras sur la batterie et plus long sera le temps de recharge, alors recharge tous les jours et des différentes manières décrites tout en haut de ce texte (alinéas 1,2,3 et 4).

Précision notable

Lorsque tu télécharges ces fichiers audio, Google va te dire que c'est potentiellement dangereux, mais ne l'écoute pas. J'utilise ce processus depuis longtemps et je n'ai jamais eu aucune remontée négative.

Google fait juste peur aux gens pour récupérer le marché.

Concernant le transfert de ces audio fréquentiels sur ton tél, peu importe la source, si l'on te propose le choix de changer le format du fichier que tu transfères, il te faut dire non, sinon la reconversion se fera en MP3 et tu réduiras du coup la potentialité totale de ce soin énergétique. Pour que ces fichiers qui sont lourds puissent être accueillis par ton tél, il te faut y mettre une seconde carte mémoire de 32 Go au moins.

Surtout n'hésites pas à m'appeler si besoin mais, écoute toi d'abord car nous sommes tous différents et chacun réagit selon lui, c'est la grande info à retenir et à mettre en pratique...

Tu dois faire tes propres essais, retrouver ta Souveraineté et ne dépendre de personne. ...

« Dans l'univers, tout est énergie, tout est vibration, de l'infiniment petit à l'infiniment grand... Tout est énergie et c'est tout.

Correspond à la fréquence de la réalité que vous voulez et vous ne pourrez pas vous empêcher d'obtenir cette réalité.

Il ne peut être autrement. Ce n'est pas de la philosophie. C'est de la physique. » – Albert Einstein

Tu as les outils, à toi de les utiliser et de les adapter

06 79 40 93 52

Soit réactif(ve) pour télécharger tes fichiers car ce lien fonctionnera pendant 14 jours seulement.

Bien à toi

fraternellement

JJ

Bien que le contenu fourni sur cette page puisse te laisser entrevoir l'ouverture vers une solution possible à un déséquilibre énergétique spécifique, JjG-Vibrasons ne garantit d'aucune façon les résultats des soins énergétiques proposés, sachant que cela dépend du degré d'ouverture, du temps de réaction du corps, de ton hygiène de vie, de l'activité physique, de la ténacité et de la volonté d'esprit de chacun.

Il y a tout de même de nombreux [témoignages de satisfactions](#) qui montrent qu'on peut y arriver avec plus ou moins de temps selon chacun mais avec persévérance et développement de sa Foi en ce que l'on fait, c'est certain que tu y arriveras

Cette approche ne saurait en aucun cas remplacer un avis médical donné par un professionnel de la santé